



**So lautet unser Motto ab jetzt in unserem
Kindergarten, denn
unser Kindergarten ist Schuh-frei!**

Vor allem im Winter und an regnerischen Tagen, wird der Schmutz von draußen quer durch den Kindergarten getragen und es muss den ganzen Tag geputzt und gewischt werden, um den Kindern einen sauberen und hygienischen Platz im Kindergarten bieten zu können – denn die Bodenflächen stehen den Kindern auch als Spielflächen zur Verfügung!

Um dieses Projekt umsetzen zu können, würden wir Sie alle bitten, uns bei unserem Vorhaben tatkräftig zu unterstützen.

WAS IST ZU TUN?

- Beim Ankommen am Morgen und beim Verlassen des Kindergartens müssen die Schuhe im Eingangsbereich ausgezogen werden und auf einen Teppich gestellt werden – hierfür stehen die Sessel im Eingangsbereich zur Verfügung!
- Die Kinder ziehen ihre Schuhe ebenfalls aus, nehmen sie in die Hand und bringen sie zu ihrem Garderobenplatz!
- Wenn die Kinder nach Hause gehen, dürfen die Schuhe erst im Eingangsbereich angezogen werden – die Schuhe müssen bis zur Türe getragen werden!

Falls jemand Hilfe braucht oder sich nicht auskennt, stehen Ihnen Ihre PädagogInnen am Morgen in der Halle zur Verfügung, um alles genau zu erklären und Sie und Ihre Kinder zu unterstützen!